



Gewohnheiten ändern sich, Carmignacs Note auch

Veröffentlicht am
2. Mai 2022

Liebe Leser/innen,

um Ihren Bedürfnissen und Gewohnheiten besser gerecht zu werden, wollen wir unseren Carmignacs Note weiterentwickeln. Gleichzeitig wollen wir uns die charakterisierende Redefreiheit und Betrachtungsweise bewahren.

Ab diesem Monat finden Sie daher eine neue Version, die auf mehreren separaten Inhalten basiert, die unabhängig voneinander veröffentlicht werden:

1. Unsere Anlagestrategie für den vergangenen Monat.

2. Unseren Ausblick für die Finanzmärkte in den kommenden Wochen.

3. Eine kommentierte Grafik am Ende des Monats, die eine bestimmte Idee oder ein bestimmtes Szenario hervorhebt.

Bleiben Sie also dran!

Ihr Carmignac-Team

Dies ist eine Werbemitteilung. Dieser Artikel darf ohne die vorherige Genehmigung der Verwaltungsgesellschaft weder ganz noch in Teilen vervielfältigt werden. Es stellt weder ein Zeichnungsangebot noch eine Anlageberatung dar. Die in diesem Artikel enthaltenen Informationen können unvollständig sein und ohne vorherige Ankündigung geändert werden. Die Wertentwicklung in der Vergangenheit lässt keine Rückschlüsse auf die künftige Wertentwicklung zu. Die Bezugnahme auf bestimmte Werte oder Finanzinstrumente dient als Beispiel, um bestimmte Werte, die in den Portfolios der Carmignac-Fondspalette enthalten sind bzw. waren, vorzustellen. Hierdurch soll keine Werbung für eine Direktanlage in diesen Instrumenten gemacht werden, und es handelt sich nicht um eine Anlageberatung. Die Verwaltungsgesellschaft unterliegt nicht dem Verbot einer Durchführung von Transaktionen in diesen Instrumenten vor Veröffentlichung der Mitteilung. Die Portfolios der Carmignac-Fondspalette können ohne Vorankündigung geändert werden.

